

Medienmitteilung
Silvaplana, SUI, 29/03/2024

BESTE FREESTYLE ACTION IM FREESTYLE HEAVEN AM CORVATSCH

Zum Nacherleben: Der [Highlight Edit](#) zeigt, was den FIS Freeski und Snowboard Weltcup Corvatsch Silvaplana so besonders machte. Der 11. Weltcup Showdown im beliebten Corvatsch Park war vollgepackt mit Action und ebenso vollgepackt mit emotionalen Momenten: Freeskierin Mathilde Gremaud schrieb Sportgeschichte mit dem Gewinn von drei Kristallkugeln in einer Saison, Snowboarder Seppe Smits gewann alle Herzen mit seinem „letzten Tanz“ durch den Slopestyle Kurs während sein 18-jähriger Konkurrent Valentino Guseli zum zweiten Mal in Folge den Gesamtweltcup Park & Pipe holte und Tess Ledoux führt mit ihrem vierten Freeski Titel in Silvaplana die Corvatsch-Bestenliste an. Rock the Park mit 200 Profi Freestylern aus aller Welt – was für ein Erlebnis im Corvatsch Park. [Jetzt anschauen!](#)

[@corvatsch_park](#) www.corvatschpark.ch/world-cup <https://vimeo.com/worldcupcorvatsch>
#corvatsch #corvatschpark #silvaplana #worldcupcorvatsch #freestylestmoritz2025 #fisfreeski #fissnowboard
#swisski #rockthepark

Press release
Silvaplana, SUI, 29/03/2024

FREESTYLE HEAVEN MEETS FREESTYLE'S FINEST AT CORVATSCH

It's a wrap – watching the [highlight edit](#), relive what made the FIS Freeski and Snowboard World Cup Corvatsch Silvaplana 2024 so special. The 11th World Cup showdown in the popular Corvatsch Park was packed with action and equally filled with emotional moments: freeskier Mathilde Gremaud made sports history by winning three crystal globes in one season. Snowboarder Seppe Smits won all hearts with his „last dance“ through the slopestyle course, Valentino Guseli clinched the overall Park & Pipe Snowboard title for the second time in a row, and Tess Ledoux leads the Corvatsch Hall of Fame with her fourth Freeski title in Silvaplana. Rock the Park with 200 freestyle pros from all around the globe – what a trick spectacle in Corvatsch Park. Watch the [highlight edit](#) now!

[@corvatsch_park](#) www.corvatschpark.ch/world-cup <https://vimeo.com/worldcupcorvatsch>
#corvatsch #corvatschpark #silvaplana #worldcupcorvatsch #freestylestmoritz2025 #fisfreeski #fissnowboard
#swisski #rockthepark

Medienkontakt | Media contact:

media-worldcup@corvatsch.ch
Birgit Gruber +43 676 5300200
Astrid Nehls +41 79 9024215

Über den FIS Freeski & Snowboard Weltcup Corvatsch Silvaplane

Der Freeski & Snowboard Weltcup Corvatsch Silvaplane (21.-24. März 2024) bildet traditionell den Saisonabschluss der Freestyle-Community. Für die Freeskier ist die 11. Weltcup-Auflage ein Heimspiel, die Snowboarder sind das vierte Jahr in Folge dabei. Beim FIS Slopestyle Weltcup Finale geht es um insgesamt CHF 120.000 Preisgeld sowie um die kleinen und grossen Kristallkugeln in der Slopestyle-Disziplinenwertung und im Gesamtweltcup. Die Profis schwärmen Jahr für Jahr von dem innovativen Slopestyle-Kurs. 2024 stehen an die 200 Frauen und Männer aus 29 Ländern und allen Erdteilen im Corvatsch Park am Start.

About the FIS Freeski & Snowboard World Cup Corvatsch Silvaplane

The Freeski & Snowboard World Cup Corvatsch Silvaplane (March 21-24, 2024) traditionally marks the end of the season for the freestyle community. For the freeskiers, the 11th edition of the World Cup is a home game, while the snowboarders are participating for the 4th consecutive year. The FIS Slopestyle World Cup Finals offer a total prize money of CHF 120.000, additionally the coveted small and large crystal globes in both the slopestyle discipline standings and the overall World Cup standings are handed out. Year after year, pro riders rave about the innovative slopestyle course. In 2024, 200 women and men from 29 countries and all continents compete in the Corvatsch Park.

[@corvatsch_park](#) www.corvatschpark.ch/world-cup <https://vimeo.com/worldcupcorvatsch>
#corvatsch #corvatschpark #silvaplane #worldcupcorvatsch #freestylestmoritz2025 #fisfreeski #fissnowboard #swisski #rockthepark

Medienkontakt | Media contact:

media-worldcup@corvatsch.ch
Birgit Gruber +43 676 5300200
Astrid Nehls +41 79 9024215